



BOLETÍN

INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

¿Qué componentes integran la dirección de nuestro automóvil?

Reparar los componentes que intervienen en el sistema de dirección no solo requiere a profesionales expertos, sino también recambios y componentes de calidad.

- Sistemas de dirección electro-hidráulica y de dirección totalmente eléctrica. Son más sofisticados, gobernados por unidades electrónicas y requieren de conocimientos y equipos adecuados.

- Recambios provenientes de fabricantes de equipo original. Son garantía de calidad y funcionamiento adecuado.

- Productos re-fabricados. Ahorran emisiones de CO2 en comparación con productos nuevos para su fabricación. Pero deben ser sometidos a procesos, estándares y controles de calidad, ya que gran parte del proceso es manual.

- Re-fabricación de cremalleras y bombas de dirección. Deben estar realizadas por fábricas que cumplan con los estándares originales, ya que solamente así se puede asegurar el mejor funcionamiento posible.

- En las cremalleras de dirección, todos los componentes, excepto la carcasa principal y el eje, se reponen completamente nuevos.

- La carcasa principal y el eje se comprueban con sistemas sofisticados de láser. Cualquier defecto acaba desechando el componente.

Desarrollan en Valencia el que dicen es el motor "más verde" para camiones pesados

Investigadores de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV), desarrollaron un propulsor para camiones de entre 18 y 25 toneladas que mezcla las ventajas de los híbridos con la tecnología dual-fuel



(diésel-gasolina). El sistema ideado en dicha institución (famosa por el desarrollo de mecanismos eléctricos con más de 3,000 profesores e investigadores), reveló las ventajas de la tecnología híbrida junto al sistema dual-fuel como opción a la electrificación pura.

¿Cómo funciona el motor 'verde'?

"A esta tecnología híbrida, lo que hacemos es añadirle un concepto de combustión nuevo dual-fuel que implica dos combustibles líquidos diésel-gasolina, los cuales promueven una combustión premezclada que genera un nivel de emisiones de NOx y de hollín muy bajos", señaló a EFE, Antonio García, profesor titular de UPV e investigador en CMT-Motores Térmicos.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Llega el nuevo KIA Rio 2021

Fabricado en México, se lanza el nuevo KIA Río 2021 que incorpora un motor 1.6L MPI, que otorga una potencia máxima de 121 caballos de fuerza, el más competitivo de su segmento en motorización naturalmente aspirada, así como 111 libras-pie de torque. Esta potencia está ligada a transmisión manual o automática de seis velocidades (de acuerdo a la versión).



INFORMACIÓN GENERAL

Acumula México 88 mil 924 muertes por COVID-19

La Secretaría de Salud reportó 181 muertes más por COVID-19, con lo que suman 88 mil 924 en México. Además, registró otros 4 mil 360 casos confirmados, para un total de 891 mil 160. José Luis Alomía, director de Epidemiología, informó que la semana 42 comenzó con un índice de positividad de 40 por ciento. "Estamos abriendo con una disminución del porcentaje de positividad, habíamos cerrado la semana anterior con un 42 por ciento", explicó en conferencia. De acuerdo con el informe técnico diario, los casos estimados suman un millón 33 mil 977.

Repunta COVID-19 en la CDMX

En hospitales de la Ciudad de México trabajadores de la salud identifican incrementos recientes en la hospitalización y una mayor demanda de los servicios por complicaciones de Covid. En el Instituto Nacional de Enfermedades Respiratorias (INER) de recibir un promedio de 70 intubados en semanas pasadas, a partir del último fin de semana ya rebasan los 80, informó Carmen Hernández, jefa de áreas críticas. En el peor momento, hace cinco meses, hubo hasta 100 pacientes críticos. "Esta semana es cuando más se ha notado. El comportamiento se ve en el número total de intubados", dijo. En el Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición 'Salvador Zubirán' llegan al día más de 100 personas con algún síntoma relacionado a Covid, y de ellas 40 por ciento es positivo, según empleados. La demanda ha crecido en al menos 50 por ciento, de acuerdo con el personal.

Chihuahua

Preparan más camas en Chihuahua

Ante el incremento de contagios de COVID-19 en Chihuahua, se sumaron 247 camas para atender la enfermedad a las 450 con las que ya contaba el IMSS en el Centro de Seguridad Social del Estado, informó Zoé Robledo, titular de la dependencia. "Seguimos creciendo ante cualquier escenario. Trabajamos en la extensión de reconversión hospitalaria que iniciamos hace dos semanas por el incremento de contagios en el estado", indicó Robledo en redes sociales. El funcionario aseguró que el IMSS ha reconvertido casi la mitad de su capacidad hospitalaria. "Son 16 mil camas las que hemos estado usando", dijo. Reconoció que una de las principales problemáticas es la falta de personal.

Declara España nuevo estado de emergencia por Covid

El Presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, declaró este domingo un nuevo estado de emergencia nacional con la esperanza de frenar un resurgimiento del coronavirus. El líder socialista dijo a la nación en un discurso televisado que la medida extraordinaria entraría en vigencia el mismo domingo. El estado de emergencia otorga poderes extraordinarios al gobierno nacional, incluyendo la capacidad de restringir de forma temporal los derechos fundamentales garantizados en la Constitución, como la libertad de movimiento.

RECOMENDACIÓN

Ante el repunte de casos por Covid-19, extrema precauciones, mantén la sana distancia y utiliza cubrebocas en todo momento.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA